

Wionchberg, 16.01.20

Liebe Kita-Eltern!

Seit dem 11. Januar 2021 benutzen wir die "KiKom-Kita-App" um mit Ihnen und den Kindern während des Lockdowns in Kontakt zu bleiben. Alle Eltern bekamen von uns einen persönlichen Aktivierungscode zugeschickt, über den man sich in der App einloggen kann.

Alle Informationen, die bisher in Papierform an Sie ausgeteilt wurden, stehen Ihnen jetzt jederzeit digital zur Verfügung. Auch die Kommunikation mit der Einrichtung ist über die App möglich.

Viele Eltern haben sich inzwischen bereits eingeloggt. Aber leider noch nicht alle und wir fragen uns deshalb:

Wollen Sie als Eltern die App grundsätzlich nicht benutzen? Oder, hatten Sie noch keine Zeit, sich anzumelden? Gibt es vielleicht technische Probleme damit?

- →Wir im Team haben bisher nur Vorteile feststellen können, daher werden wir in Zukunft hauptsächlich über die App mit Ihnen kommunizieren.
- →Alle Eltern, die die App nicht nutzen möchten, können die veröffentlichten Infos in einem Info-Ordner bzw. an den Aushängen im Kindergarten oder unter dem Vordach persönlich nachlesen. Bei Problemen mit der App können Sie sich selbstverständlich auch bei uns melden, damit wir Ihnen weiterhelfen können.

Aber: Vielleicht überlegen Sie es sich ja noch einmal unter dem Aspekt

"Einfach mal machen, könnte ja gut werden."

Viele Grüße aus der Kita Mönchberg

Ilona Weis